

El detenido ya mantenía antecedentes similares por un delito cometido en la comuna de Limache.



Detienen a falso médico cardiólogo que atendía a pacientes en Santa Cruz

POR: FERNANDO ÁVILA F.

Logró arrendar un box en un reconocido recinto del centro de la ciudad, donde el personal que se desempeñaba junto al falso profesional, logró detectar algunas incoherencias en su relato, acercándose de inmediato a colocar la denuncia a la Policía de Investigaciones.

Fue personal policial de la Brigada de Investigación Criminal Santa Cruz, la que logró la detención de un sujeto de 40 años, oriundo de la ciudad de Limache, quien engañó a un centro médico con la presentación de títulos falsos, con los que pretendía certificar su calidad de especialista en cardiología. El sujeto, que ya contaba con una detención similar, el año 2019 en Limache, llegó a Santa Cruz el día 5 de marzo, hospedándose en un hostel de esta ciudad, el cual pagó con un vale vista falso, asegurando que era químico farmacéutico. En tanto, logró arrendar un box médico en un reconocido recinto del centro de la ciudad, donde el personal que se desempeñaba junto al falso profesional, detectó algunas incoherencias en su relato, acercándose de inmediato a poner la denuncia a la Policía de Investigaciones. El falso profesional, mantenía además, una orden de detención pendiente por

delitos contra la Ley de Tránsito, por lo que sumado al inminente riesgo de la salud de las personas, los funcionarios policiales acudieron de manera inmediata hasta el centro médico, donde constataron que el sujeto se encontraba en su box de atención, dispuesto a recibir a sus primeros pacientes, pero fue rápidamente detenido y trasladado hasta el cuartel policial, evitando que lograra su cometido con el manifiesto perjuicio para la salud de sus víctimas.

El trabajo policial logró reunir en pocas horas los elementos probatorios suficientes que permitieron que, tras la audiencia de control, el sujeto pueda ser formalizado en los próximos días por el Ministerio Público por el delito de Ejercicio Ilegal de la Profesión.

Cabe destacar, que el imputado ya contaba con una detención anterior en la ciudad de Limache, donde suplantó la identidad de un doctor local, logrando atender a más de 20 personas. [2]